

Frankenpost vom 2. April 2019

Studenten geben Frühjahrskonzert

Hof – Der Förderverein der Hochschule für den öffentlichen Dienst veranstaltet bereits zum elften Mal ein Frühjahrskonzert. Das ganze Jahr über proben Studenten aus ganz Bayern wöchentlich in den verschiedenen Ensembles (Blasorchester, Big Band, Chor) und erarbeiten mit viel Einsatz ein vielseitiges Programm. Am Wochenende vor dem Konzert gesellen sich noch weitere Studenten und Ehemalige dazu und musizieren miteinander. Das Ergebnis wird eine fröhliche musikalische Reise um die Welt. Ein kurzweiliger beschwingter Abend. Das Konzert findet am Montag, 15. April, um 19 Uhr in der Freiheitshalle in Hof statt. Die Karten werden sowohl an der Information der Verwaltungshochschule als auch bei der Vorverkaufsstelle der *Frankenpost* erhältlich sein.